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クラブテーマ

「美しい心、ロータリアンの矜持
　　～修養、友情、情熱、奉仕、平和、感動～」

「あなたのロータリーをみつけよう」

●ロータリーレートは、今日から109円になりました。
●新入会員の伊藤さんが今日から初めての出席になります。
●武田秀和さん、おめでとうございました。ほかにも結婚したと
いう方は、ぜひ幹事までお知らせください。
●昨日、球風会がありました。髙橋委員長、ご苦労さまでした。
●７ロータリーのゴルフコンペは、10月15日に行います。皆さん
奮ってご参加いただきたいと思います。

五十嵐　信 幹事幹事報告

委員会報告

会員の方が８名、奥様が14名、９月に誕生日を迎えられます。
おめでとうございます。

球 風 会 秋のゴルフコンペ

親睦・家族委員会　　　　  戸田　佳瑞 委員

歴史あるこの山形西ロータリークラブの会員にご承認いただき、
本当にありがとうございます。身の引き締まる思いであるととも
に、今後ロータリアンとして一所懸命努めてまいる所存です。

まだ経営者としてもひよっこですし、業界は毎日作業着を着て
ヘルメットをかぶって汗をかいているような状況です。仕事はもと
より、こちらのメンバーの方々にもかわいがっていただけますよう
にがんばってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

上記ゴルフコンペが、
９月３日（日）山形ゴル
フクラブに於いて、晴天
のもと開催されました。

優　勝：五十嵐信さん

準優勝：米本　満さん

新入会員挨拶

山形輸送株式会社
常務取締役
伊藤　歩 さん

◆点鐘：半田　　稔 会長 ◆ロータリーソング：国歌・蔵王を仰ぐ
◆司会：松原　洋 副S.A.A. ◆会場：大沼デパート

一週休みましたので、報告事項がた
くさんございます。最初に、今年６月
まで会員であった平田哲哉さんが８月
18日にお亡くなりになりました。会員
に準じ、ご香典をお持ちしましたが、
ご家族のみで葬儀を執り行いたいとの
ことでしたので、会員の皆様には先日
のご案内を差し上げた次第です。

交換留学生のネルソン君が８月28日（月）から城北高校へ通学
するようになりました。佐藤英一青少年委員長には、学校との打
ち合わせ、通学用自転車や制服の準備などで、たいへんお世話
になっております。29日（火）には山形市役所を表敬訪問し、佐
藤市長から励ましのお言葉をいただきました。テレビ、新聞にも
報道され、ロータリー広報活動の目的をひとつ達成しました。

同じ頃、当クラブからブラジルに派遣された小林由佳さんにつ
いてトラブルがありました。簡単に言うとホストファミリーで家政
婦扱いされたということで、ネルソン君の家に緊急避難してもら
いました。澤渡章地区委員、五十嵐信幹事には英語で電話連絡
やメールのやり取りをして、対応していただきました。小林由佳さ
んには、今回のことが逆にいい経験になれば、と思っています。

29日（火）には第５ブロックのガバナー歓迎会があり、公式
訪問が終わった西クラブはゆったりと参加できました。

９月２日（土）には、会員の武田秀和さんの結婚披露宴がパ
レスグランデールで行われました。会員になってから再婚され
た方は何人かいらっしゃいますが、初婚は初めてかもしれませ
ん。武田会員には、素敵な奥様からのご理解、ご協力を得て、
ロータリー活動に一層励んでもらいたいと期待しています。

また、９月３日（日）には、球風会ゴルフが山形ゴルフ倶楽部
で行われました。工藤浩明さん、高嶋俊幸さんが初参加、お二
人とも7RCコンペの貴重な戦力になりそうです。髙橋勝治委員
長をはじめとする職業交流委員会の皆様、ご苦労さまでした。

今日はゴルフについての格言を一つだけ紹介します。ゴルフ
をしない人にも理解してもらえそうなものを選びました。
「ハンディ30の人は、ゴルフをおろそかにする。ハンディ20の

人は、家庭をおろそかにする。ハンディ10の人は、仕事をおろ
そかにする。ハンディ５以下の人は、すべてをおろそかにする。」

いろいろな捉え方があるかと思いますが、ゴルフで上達しよ
うと思えば、他のことを犠牲にして真剣に取り組まなければな
らない、とも取れます。私は、趣味としてのゴルフなら、ハン
ディ20から30くらい、90台で回るくらいがいちばん楽しめる、
と勝手に解釈しています。

球風会に限らず、さまざまな親睦活動に参加し、ロータリー
を楽しんでください。
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おやじ日本山形
代表

ゲスト卓話

平成20年10月「山形掃除に学ぶ会」の年次大会が山形であり、
講師には渋谷に本部があります「おやじ日本」理事長の竹花豊氏
をお迎えし、「青少年問題と大人の責任」というテーマで記念講演
をしてもらいました。そのときに、「山形でも『おやじ日本』を立ち
上げろよ」という話があり、以来８年３ヶ月が過ぎたところです。

竹花豊氏は、広島県警の本部長でした。広島は暴走族から暴
力団に流れる青年がすごく多いそうで、その対策に歴代の広島県
警の本部長が尽力されています。竹花さんは「お前たち、そんなと
ころにエネルギー使ってないで、俺もやるから素手でトイレ掃除を
やろう」と提案しましたところ、なんとこの青年たちが見事に暴走
族を抜けていったそうです。その評判を聞いた東京都から副知事
として招聘され、歌舞伎町浄化作戦を見事に行った方であります。

私ども「おやじ日本」の考え方は、家の中におやじとして引っ込
んでいないで、これからの世の中を背負っていく子ども達のため
に、何か頑張ろうと立ち上がったわけです。今の世の中は本当に
乱れていると思います。シリアやイラクには難民が山ほどいて、食
えない人もいる。そんな中、こんなに満たされている日本人は、
もっともっと多くのことを要求しますが、一方で礼儀礼節だとか、
倫理道徳だとか、そういったところがまったく駄目な気がします。

「おやじ日本山形」では毎年３回～４回、例会を開催していま
す。本部と提携して、山形大会を今まで２回、今年の11月18日土
曜日に第３回大会を行います。山形大会の大きなテーマは「学校
へ出かけようプロジェクト」です。幼稚園から専門学校まで、私は
呼ばれればすぐ飛んで行って講演を行います。命のことを生徒さ
んたちやPTAの皆さんにお話をしますと、終わった後に生徒さん
から感想文や手紙を頂き、涙を流して読まなければいけません。
ある学校で18歳、19歳の生徒たちに終戦の日８月15日を知ってい
るか、とアンケートを行ったところ、知っていたのはたったの14％
でした。大学生でも、アメリカと戦ったことを知らない人が山ほど
いたことに愕然としました。これを誰が伝えていくのか、亡くなっ
た尊い命はどうするんですかを、若者たちにしっかり伝えていくの
が僕らの使命だと思っています。

山形弁研究家のダニエル・カールさんは、自分の体験から「親
が聞き役、アドバイザーに徹し、子どもに自分で進む道を選ばせ
るんだ。激励が子どもの心に火を付けるんだ」と言っておられま
す。また、教育関係のＮＨＫ解説員の早川信夫氏は、「日本の親
は、大きな口、小さな耳、険しい目で子どもに接しがち。小さな
愚痴、大きな耳、優しい目で寄り添うことがもっと大事なことなん
じゃないですか」と言ってくれました。

私たちが子どもたちに求めるのは、良い子になってくれというこ
とよりも、あいさつがしっかりできる、お礼がしっかり言える子ど
もです。将来を担う子どもたちは一生懸命、生きていかなければ

ならない。そんなことで、われわれが結束して、次世代を担う子
どもたちを育てる責任があるのではないか、家庭だけでなくて、
地域のおやじになりましょう。

会員総数 出席会員数 会員総数 出席義務会員数 出席会員数 出席率

本日出席（9/4） 102名 57名 修正出席（8/7） 101名 86名 86名 100％

メークアップ
された会員

＜本日出席・修正出席＞

（山形中央）酒井　啓孝、晋道　純一、風間　義朗

（山形北）遠藤栄次郎、工藤　浩明、山賀　賢司、伊藤　義彦、晋道　純一、石井　雅浩、清野　伸昭、武田　博
　　　　 佐藤　　啓

（イブニング）髙橋　勝治、石井　雅浩、清野　伸昭、橋本　慶昭、遠藤　靖彦、風間　義朗、佐藤　　啓、武田　博
　　　　 伊藤　義彦

（山形北）佐藤　　啓

ニコニコBOX
半田稔会長／会長あいさつにお話したとおり、多くの祝い事があ
りましたのでニコニコします。
結城和生さん／①９月３日中学同期の古稀の会に出席。昭和
22・23年生れの団塊がいよいよ古稀です。②８月26・27日開催
の市民ゴルフ大会にてシニアの部ダブルペリアで思いがけず優勝
してしまいました。Out 40, In 44. HC14.4. NET69.6でした。
市村清勝さん／8月27日に日本北アルプス剱岳山頂に立つ事が
できました。ニコニコです。次はどこに登ろうかなぁ～。
松原洋さん／９月２日、武田秀和さんがパレスグランデールにて盛
大な結婚式、ご披露宴をされました。誠におめでとうございます。末
永くお幸せに。余談　今日は例会初司会でとても緊張しております。
武田秀和さん／９月２日の披露宴の際には、以前勤めていた会社
や大学の友人と再会し、嬉しく思いました。富士通時代の友人は、
会社の事業再編の波にもまれ、富士通→日立製作所→ウエスタン
デジタルと転籍を繰り返し、ウエスタンデジタルの時に外資らしく、
事業部解散の憂き目に遭いましたが、村田製作所に無事転職をした
とのことです。また、村田製作所より、妻の勤務地であった産総研
のつくばに派遣されていたと知り、奇妙な縁にニコニコです。
武田秀和さん／８月26日、私・武田秀和は旧姓川上麻衣さんと
の結婚届けを提出し、９月２日に結婚式と披露宴をパレスグラン
デールにて執り行いました。半田会長はじめ、多くの方々に祝福
のお言葉を頂いたことに感謝し、また素晴しい式を用意していた
だいたパレスグランデール各位に感謝し、ニコニコします。
球風会／職業交流委員会より、昨日の球風会ゴルフコンペは台風
の影響もなく初秋のさわやかな好天に恵まれ楽しい大会となりま
した。参加者の内２番ショートホールでワンオンしなかった10名の
方 よ々りペナルティーの残念ニコニコをさせて頂きます。今回ワン
オンしなかった方は次回がんばりましょう。
後藤光政さん／昨日の球風会ゴルフコンペたいへんお疲れさま
でした。一週間、一人でコースに出て練習したにもかかわらず、ま
たブービーメーカー賞というふがいない賞を頂いてしまいました。
自戒の念をこめて懺悔ニコニコします。
米本満さん／昨日の球風会、良きパートナーに恵まれ幸運にも準
優勝しました。年寄りをめんどう見ていただき感謝します。
五十嵐信さん／恥ずかしながら優勝してしまいました。ヒキの強
いみなさまを抑えての優勝で、実にうれしいです。これを糧にして
１年間がんばろうと思います。
遠藤正明さん／初めて和田さんの講演を聞いた時、目頭が熱く
なったのを思い出します。今日の卓話は短い時間でもったいない
のですが、楽しみにしています。
吉田福平さん／日頃何かとお世話になっております。和田先生のお
話を拝聴できます事、楽しみにしております。昨日の球風会高橋昌
之さん、後藤光政さん、高嶋さんと楽しくプレーさせていただきまし
た。おかげさまでニアピン、私に縁のないドラコンをいただきました。


